



GETTY IMAGES

L'Église catholique allemande vit-elle une crise existentielle ?

- Josue Michels
- [06/07/2023](#)

« L'Église catholique est en train de mourir d'une mort atroce sous les yeux de l'opinion publique », a déclaré Thomas Schüller, avocat spécialisé dans le droit canon, à l'agence de presse DPASelon des rapports publiés le 28 juin, un nombre record de 522 821 membres ont quitté l'Église catholique allemande en 2022. En 2021, 359 338 catholiques ont quitté l'Église, soit une augmentation par rapport aux 272 771 de 2019. Ces chiffres sont à comparer à ceux de 2005, où seuls 89 565 catholiques avaient quitté l'Église—c'est l'année où le cardinal allemand Joseph Ratzinger a été élu pape.

Les scandales se multiplient dans l'Église. Et de plus en plus de membres la quittent. LaTrompette s'attend cependant à un revirement soudain.

PT_FR

Le mardi 27 juin, les forces de l'ordre allemandes ont perquisitionné plusieurs bâtiments de l'archidiocèse de Cologne dans le cadre d'une enquête en cours sur l'archevêque, le cardinal Rainer Maria Woelki. Il lui est reproché d'avoir fourni un faux témoignage concernant sa connaissance des rapports d'abus sexuels commis par des membres du clergé au sein de l'archidiocèse, a rapporté la *German Catholic News Agency* [Agence de presse catholique allemande].

L'Église catholique a traversé de nombreuses crises. Pourtant, il semble extrêmement difficile pour l'Église de reprendre des forces après les récents scandales. De plus, l'Église est divisée sur la manière de gérer ces crises. Certains prônent une approche plus libérale, mais ce n'est peut-être pas une solution, car l'Église protestante d'Allemagne, plus libérale, a enregistré l'an dernier un nombre record de départs (environ 380 000). D'autres pensent que la solution est de revenir à des croyances plus traditionnelles. Ces querelles intestines et ces divisions contribuent au déclin de l'Église.

Pourtant, au cours de ses presque 2000 ans d'histoire, l'Église catholique a traversé d'innombrables crises, révolutions scientifiques, âges de lumières, guerres et divisions. Le monde occidental a été marqué par la manière dont l'Église catholique a réagi à ces crises. On pourrait penser que notre société moderne ne permettrait pas à l'Église catholique d'influencer le monde d'aujourd'hui de la même manière. La Bible, cependant, révèle que la résurgence la plus spectaculaire du catholicisme est encore à venir.

Dans son livre gratuit *Isaiah's End-Time Vision* [Ésaïe : sa vision du temps de la fin ; disponible en anglais seulement], l'éditeur en chef de la Trompette Gerald Flurry discute d'Ésaïe chapitre 47. Cette prophétie sur l'Église catholique peut fournir un indice sur la façon dont elle surmontera la crise actuelle. Une église autoritaire beaucoup plus forte se réunira avec ses filles protestantes et coopérera étroitement avec l'État. Cela peut sembler inimaginable aujourd'hui, mais c'est peut-être la seule façon pour l'Église de sortir de la crise.

Alors que les tendances actuelles montrent que l'Église catholique est en déclin, la Bible proclame avec audace que cette crise sera surmontée. Lisez l'article [«Retour au bercail»](#) tiré de notre brochure gratuite [Il avait raison](#). Cet article vous aidera à comprendre les prévisions détaillées de la Bible concernant l'Église catholique.